

largissement de l'Aqueduc, suivant les plans primitifs, et indiquant ce qu'il en coûterait et ce qui en résulterait si on n'exécutait qu'une partie des travaux maintenant.

Après discussion, il est

Résolu: Que le rapport du surintendant soit soumis au Conseil pour étude.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant informant la Commission que la Commission du Port puise de l'eau pour ses locomotives, etc., à même les bornes-fontaines placées sur les quais pour fins de protection contre l'incendie seulement, et il demande des instructions à ce sujet.

Résolu: De prier le surintendant d'écrire à la Commission du Port à ce sujet.

Le surintendant est autorisé à demander des soumissions pour tuyaux en fonte, fournitures générales, bois de charpente, fonte, etc.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 28 mai.

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Larivière, Robillard, Nault et Gadbois.

1.—Soumis les rapports suivants du chef du service des Incendies:

(a) Recommandant que soient votés les crédits suivants qui sont nécessaires pour la bonne administration du département pour l'année courante:

Equipement additionnel:

1 pompe à vapeur, capacité de 1000 gallons pour la caserne de pompiers No 19	\$ 6,850
1 pompe à vapeur, capacité de 800 gallons pour la caserne de pompiers No 10	6,350
3 échelles extensibles à \$264 (Nos 12, 13, 14)	792
10,000 pieds de boyaux avec doublure	10,000
12 extincteurs portatifs à \$35	420
1 automobile	2,000
3 voitures pour chefs de districts, à \$225	675
2 harnais pour chefs de districts, à \$65	130

Articles divers:

Cartes montrant le système de l'aqueduc, etc	500
Bibliothèques dans les casernes de pompiers	500
Meubles pour la caserne No 20 (quartiers généraux)	500
Meubles pour les casernes	500
Achat de chevaux, 16 à \$300.	4,800

Nouveaux pompiers pour la caserne No 20.

8 pompiers pour le fourgon d'échelles.	
2 pompiers pour le fourgon à boyaux.	
5 pompiers pour le fourgon de sauvetage.	
15 pompiers à \$625 par année du 1er juin, (7 mois) \$365 chaque	5,475
1 préposé à l'ascenseur aux quartiers généraux au salaire de \$400 par année (7 mois)	235
	\$39,727

Résolu: De souscrire au rapport recommandant que la somme de \$39,727 soit votée et mise à la disposition du service des Incendies pour les fins ci-haut mentionnées.

(b) Recommandant que les crédits suivants au montant de \$112,600 soient accordés sur le fond d'emprunt.

Nouvelles casernes de pompiers:

Caserne de pompier du Haut niveau	\$15,000
Edifice (Terrain appartenant à la Ville, la façade devant être sur la rue des Cèdres).	

of widening the Aqueduct as per the original plans; also the costs and results if only a portion of the work is carried out at present.

After some discussion, it was

Resolved: To refer the superintendent's report to the Council for consideration.

3.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that the Harbor Commissioners are taking water for their engines, etc., from the hydrants placed on the wharves for fire purpose only; and he asked what action he should take in regard to the matter.

Resolved: That the superintendent write to the Harbour Commissioners in regard to the matter.

4.—The superintendent was authorized to call for public tenders for cast iron pipes, general supplies, lumber, castings, etc.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 28th of May.

Present: Ald. Yates, chairman, Larivière, Robillard, Nault and Gadbois.

1.—Submitted the following reports from the chief of the Fire department:

(a) Recommending that, for the good administration of the department, the following appropriation amounting to \$39,727 be granted to the Committee for the current year:

Additional equipment:

1 steamer, capacity 1000 galls. for No. 19 station	\$ 6,850
1 steamer, capacity 800 galls. for No. 10 station	6,350
3-55 ft. extension ladders at \$2.64 (Nos. 12, 13, 14)	792
10,000 ft. rubber line hose	10,000
12 4 galls. hand extinguishers at \$35	420
1 automobile	2,000
3 buggies for district chiefs, at \$225	675
2 harness for district chiefs, at \$65	130

Miscellaneous.

Maps showing water system, etc.	500
Libraries in stations	500
Furniture for No. 20 station (headquarters)	500
Furniture for stations	500
Purchase of horses, 16 at \$300.	4,800

New firemen for No. 20 station.

8 men on new ladder truck,	
2 men on hose waggon,	
5 men on new salvage waggon.	
15 men at \$625 per year, from the 1st June. (7 months) \$365 each	5,475
1 caretaker and elevator man for new headquarters, at a salary of \$400 per year (7 months)	235
	\$39,727

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council recommending that the sum of \$39,727 be voted ex Revenu a/c and placed at the disposal of the Fire department for the above mentioned purposes.

(b) Recommending that the following appropriations, amounting to \$112,600, be granted ex loan a/c for permanent works:

New fire stations:

High Level fire station, building	\$15,000
-----------------------------------	----------

(Land, City property; the building to face on Cedar street).